

Der Frankenbund zur Kenntnis und Pflege des fränkischen Landes und Volkes will am 15. und 16. Oktober in der alten, ehemals freien Reichsstadt Schweinfurt am Main seinen Bundestag abhalten. Der historisch und kulturell ehrwürdige Boden unserer Stadt wird ihm Wegbereiter sein. Schweinfurt zeigt zwar heute ein anderes Gesicht als ehemals, wo Mauern und Tore die Stadt einschlossen, aber der zähe Wille und die fleißigen Hände seiner Bevölkerung sind auch in dem erweiterten Raume lebendig geblieben und werden rastlos vorwärtsdrängen.

Vergangenheit und Gegenwart zu verbinden, die Liebe zum Alten zu erhalten und die neuen Kräfte zu entfalten, hat sich der Frankenbund zur Aufgabe gestellt. Möge ihm diese Aufgabe gelingen, möge der Bundestag ihm neue Freunde und Gönner zusühren!

Die Stadt Schweinfurt begrüßt die auswärtigen Gäste des Frankenbundes und heißt sie herzlich willkommen.

Schweinfurt, im Oktober 1927

Oberbürgermeister Dr. Merkle